



4 夏休み編 パート2

夏休み前 最終号 ☺

佐藤 文

中学校には、お兄ちゃんもいるから、一緒に中学校に行ったりしているのも今年が最後なので、いっぱいお兄ちゃんと行きたいです。

ぼくは、国語が大きらいです。特に漢字が本当に大きらいです。だから、中学生になって、中学校でちゃんと勉強をして、国語をこくふくしたいです。中学生になつていろんなことを頑張っていきたいです。

林 里音

中学校から「算数」は「数学」に変わつてさらに難しくなると聞き、身の毛がよだつた。自分は出来ない、落ちこぼれだと思っていた、何も変わらない。授業が始またら、しっかり勉強して得意になつてしまふらしい努力したいと思う。

最後に友達のこと。少しずつだけど、仲良くなつてきている。どんな友達でも大切にしていこうと思う。これから部活も始まるし、同じ部活の人や、先輩とも交流したいと考えている。

まだ3日しか経っていない中学校生活。勉強も頑張るし、いい思い出をたくさん作つて充実した3年間にしたい。

深谷 健人

入学式、先頭だったので、ものすごく緊張しました。けれど席に着いたら緊張もほぐれて、ウキウキしながら話を聞いていました。そして担任の先生は前瀧大吾先生でした。それを知つてから、僕は、前瀧先生がどんな人だろうと考えながら入学式を終えました。

2日目、前瀧先生は、すごくいい先生だと思いました。理由は、すごく優しいし、すごくおもしろいからです。僕は担任の先生が前瀧先生で良かったなあと思いました。そして4日目、たくさんの友達ができました。けれどまだ、知らない友達がたくさんるので仲良くなりたいです。

①今後の予定

- ・学年登校日 8月27日(月)9:00 登校
- ・夏休みあけ登校日 8月31日(金)8:15 登校

8月31日の時間割
は27日に
お伝えします。

高
株

やるべきことはささこと
やって、充実した
夏休みにしよう。
普段でできないこと
にもチャレンジ!

先生から二宮

いよいよ夏休みですね!
夏休みは普段でも
ないことがたくさんあります。
家の手伝い、読書、勉強
充実した夏休みを過ごす!

4年に1度の
オリンピック
パラリンピックに
注目!
前龍

家族でのんびり
過ごし、心のエネルギーを充電してください。
近藤

中学生になって初の武蔵 夏休み!
充実したものにするかはみんなしないで!